

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Judo : première discipline sportive du pays en termes de résultats

W.N.  
Libreville/Gabon

**S**IL y a une discipline qui fait en ce moment honneur au pays, c'est bien le judo. Ce sport martial, d'origine japonaise, est même devenu, au fil des ans, la première discipline du Gabon en termes de résultats. En effet, le judo gabonais, par ses résultats, figure dans le Top 10 des meilleurs nations africaines.

" Sur 54 pays à travers le continent, le Gabon est classé 9e. Mais nous ne comptons pas nous arrêter en si bon chemin. L'objectif, à terme, est de figurer dans le Top 5 africain", nous a confié un responsable de la Fédération gabonaise de judo. En juillet 2019, lors des Jeux africains de Rabat, notre pays, par l'entremise de Sarah Mazouz et Agono Wora, décrochaient deux médailles d'or.

En novembre de la même année, lors de l'Open de Yaoundé, Sarah Mazouz remportait de nouveau la médaille d'or. L'argent pour Terence-Junior Kouamba et le bronze pour Paul Kibikai. Au championnat d'Afrique de judo, qui s'était tenu en avril 2019 à Cape Town en Afrique du Sud, Sarah Mazouz avait décroché la médaille de bronze. Récemment, lors de l'Open de judo de Dakar, notre pays, qui a présenté cinq compétiteurs, a obtenu 5 médailles, soit 2 en argent et 3 de bronze. Une belle moisson qui a classé le Gabon à la 5e place sur une trentaine de pays participants. Mieux, Sarah Mazouz est quasiment qualifiée pour les prochains Jeux olympiques de Tokyo. Agono Wora est, quant à elle, toujours en course pour Tokyo. Ces bons résultats devraient pousser nos autorités à accorder plus de moyens financiers à cette disci-

pline. Car désormais, plus que jamais, des moyens conséquents doivent être donnés, en priorité aux disciplines qui rapportent des résultats au Gabon. Le ministère des Sports l'a compris. Les autorités viennent de débloquer des moyens au profit du judo pour prendre part à l'Open de Dakar et aux prochains championnats d'Afrique prévus en décembre à Madagascar. Même l'arbitrage n'est pas en reste. Me Jean-Claude Djimbi est actuellement le meilleur arbitre africain. Mieux, il occupe le 19e rang au classement des arbitres olympiques. L'actuel



Sarah Mazouz est devenue le porte-flambeau du judo gabonais.

bureau fédéral prépare déjà les JO-2024 de Paris. "Nous préparons déjà les prochains Jeux olympiques de Paris, qui auront lieu en 2024. Nous avons, en ce moment, une bonne relève. Notre objectif

est de prendre suffisamment part aux compétitions pour préparer, dans de bonnes conditions, nos athlètes pour Paris", a indiqué le président de la Fédération gabonaise de judo, Wilfried Nguema.

## Athlétisme : les nouveaux dirigeants au fait des opportunités

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

**L**E nouveau bureau directeur de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), dirigé par Anacleth-Mathieu Taty, poursuit sa série de visites des entités ayant un lien étroit avec cette discipline dans notre pays. Jeudi dernier, le tour est revenu aux membres du Comité national olympique (CNO) de recevoir, à leur siège sis au stade d'Angondje, la délégation conduite par le président fédéral. Un premier contact qui a permis à la nouvelle équipe dirigeante de l'athlétisme au Gabon de s'imprégner des opportunités que leur offre le Comité international olympique (CIO), dans le cadre de son plan de solidarité olympique et d'accompagnement au profit des associations. Notamment, en matière de formation, aussi bien pour les athlètes que pour l'ensemble des acteurs qui gravitent autour de cette discipline. Plutôt une opportunité pour Anacleth-Mathieu Taty et son équipe qui entendent faire de la formation, durant tout



Rencontre entre la Fédération gabonaise d'athlétisme et le Comité national olympique.

leur mandat, leur cheval de bataille. Ainsi, à travers des mécanismes bien précis et avec l'appui du Comité national olympique, les responsables de la FGA pourront directement solliciter un meilleur encadrement des athlètes, techniciens, dirigeants et autres administratifs de cette importante discipline, sur une période de quatre ans. " Nous avons tout ce qu'il faut pour offrir une formation aux dirigeants des clubs. Nous attendons juste que le ministère des Sports débloque le budget ", a d'ailleurs assuré le président du CNO, Léon Louis Folquet à ses hôtes. C'est donc satisfait que le nouveau bureau exécutif de la Fédération gabonaise d'athlétisme a pris congé du président du CNO.

### DEMANDE D'OFFRE

#### Installation de système solaire photovoltaïque

**L**e WWF Gabon (CLIENT) vous prie de bien vouloir soumettre votre offre pour l'installation d'un système solaire photovoltaïque pour son bureau situé au 1er Arr., Quartier Batterie IV, Face à l'Ecole Conventionnée Gros Bouquet 1, Impasse Eugène AMOGHO (1.127.S).

1. Cet appel est ouvert à toutes les entreprises professionnelles actives dans le domaine de l'énergie solaire photovoltaïque.
2. Un dossier contenant des informations sur le projet peut être obtenu sur demande adressée à [anze@wwfgab.org](mailto:anze@wwfgab.org) et [rmoussavou@wwfgab.org](mailto:rmoussavou@wwfgab.org)

Les informations suivantes peuvent être obtenues:

- a. Emplacement exact et principales caractéristiques des bâtiments
- b. Données sur la demande d'électricité du bâtiment
- c. Rapport sur les estimations de dimensionnement du premier système solaire (facultatif)
- d. Pré-évaluation des besoins en équipement solaire ; et
- e. Autres exigences du projet

Les fournisseurs intéressés doivent soumettre leur offre avant le 18/12/2020. Les offres soumises après ce délai ne seront pas prises en considération. Veuillez soumettre votre offre par e-mail à [wwfgab@wwfgab.org](mailto:wwfgab@wwfgab.org)

Les fournisseurs intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires lors d'une visite du local, qui sera organisée par Alfred Nze - 062 748 852 ou Regis Moussavou - 074 216 960.

Date de publication : 23/11/2020

Délai de soumission : 18/12/2020

WWF Gabon